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                                 令和４年５月２５日 

あいさつで つながろう！ 
5 月 12 日（木）、4 人の民生委員の方が校門で

あいさつ運動をしてくださいました。いつもと違う

方が校門に立っているので緊張気味にあいさつを

する人、いつも通り「おはようございます」としっ

かり声が出せる人、会釈をしてあいさつをする人、

様々な姿が見られました。子どもたちには、いろい

ろな大人の方が、自分たちを見守ってくれていると

いう安心感と感謝の気持ちをもってほしいと思い

ます。 

昨年と比べると、しっかりとあいさつができる人が増えてきたと感じます。そこで、今年度は、

「だれにでも」 を目標に、あいさつに取り組んでいきたいです。「おはようございます」という

声だけでなく、心がつながるあいさつでたくさんの人とつながっていけたらいいなと考えながら、

毎日校門に立っています。 

 

「人権の花」贈呈式 
今年度は、「人権の花」と「人権スポーツ」の活動に

取り組みます。この活動は、14 年に 1 度廻ってきま

す。その第 1弾として、４月２５日（月）國屋人権擁

護委員をお迎えして、「人権の花」の看板や種などの贈

呈式を行いました。「人権の花」の活動は、互いの気持

ちを考えたり、助け合ったりしながら、クラスで花を

栽培していきます。それぞれのクラスの代表が花の種

を、運営委員が人権の花の看板を受け取りました。ま

た、日頃から、思いやりをもって友だちに接すること

の大切さを國屋人権擁護委員からお話していただきま

した。 

いつもは、「人権週間」で人権について考える機会がありますが、今回は、その機会が 2回も増

えます。「思いやり」の大切さをもう一度再認識できる良い機会となるでしょう。ちなみに、「人権

スポーツ」は、2学期にシーガルズをお迎えして一緒にスポーツをします。 
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さすが、高学年！  

楽しい春の遠足＆１年生を迎える会 
５月６日（金）、上山坂公園へ春の遠足に行きまし

た。9時の出発に間に合うように、運動場に整列。感

染症対策で間隔を十分に空け、黙って集合している姿

に感心しました。そして、高学年が低学年をリードし

ながら安全に目的地まで行くことができました。 

この春の遠足は、「1年生を迎える会」も兼ねていま

す。運営委員が「縦割り班の人の名前を覚え、仲良く

なる。」というめあてを達成するために考えた、１年生

紹介やゲームをしました。休み時間もつかって、計画・

準備をしていた運営委員。どの活動も、内容が昨年度と違っていて、今年の運営委員の意気込みが

感じられました。コロナ禍でありながら、みんなが楽しめるような工夫がいっぱいありました。そ

の後は縦割り班でお弁当やおやつを食べ（もちろん、黙食です）、縦割り班遊びをしました。ドッ

チボール、ふやし鬼、こおり鬼・・・どの班も全力で遊んでいました。 

帰った後、高学年の「１年生をどんな風に楽しませようかと思いながら家を出ました。まず、歩

きながら話をしようと思いました。そしたら、どんどん１年生が笑顔になりました。だからとても

うれしかったです」という日記に出会いました。高学年としての達成感があふれていました。 

 

地 域      今年度の子ども楽級が始まりました 
5月 14日（土）今年度の子ども楽級が始まりました。今年度

も、胸上小と鉾立小合同で行ったり、それぞれで行ったりしま

す。内容は、プラネタリュームに行ったり、お茶をたてたり、ク

リスマス会をしたりと、楽しいことが目白押しです。 

まずは、開級式を胸上小学校の体育館で行いました。次は、ニ

ュースポーツ。レクレセンターの方が来てくださり、いろいろなスポーツを教えてくださいました。

片足で目をつぶって、何秒立つことができるのか競ったり、フリスビーを使ってリレーをしたりと、

体育館に歓声や応援をする声が響いていました。特にいいなと思ったのが、「胸上小」「鉾立小」の

区別なく、互いに声をかけ合い、一緒に活動を楽しむことができていたことです。どんどん仲良く

なっていってほしいと思いました。 

～ありがとうございました～ 

※今年度最初の参観日、無事に行うことができました。子どもたちの様子やクラスの様子の参

観、担任との懇談など、保護者の方との学校開き、学級開きができました。次は、6月 8日

（水）です。引き渡し訓練もありますのでよろしくお願いいたします。 

※企業の資源ゴミ回収、お世話になりました。今年度もコロナで一般回収はできませんでした

が、企業の資源ゴミ回収は雨の中、総務部の方々のおかげで無事に行うことができました。

準備から片付けまで本当にありがとうございました。また、ご協力くださった皆様、ありが

とうございました。 
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